

Un séisme dans la capitale équatorienne fait 6 blessés



Quito, 5 septembre, (RHC).- Un séisme de magnitude 4,6 degrés sur l'échelle de Richter a secoué plusieurs zones de Quito, la capitale équatorienne. Les autorités font état de 6 blessés et de dégâts mineurs.

Le maire de Quito, Mauricio Rodas, a émis un rapport expliquant que 3 personnes ont subi des blessures légères suite à l'écroulement du faux plafond d'une église à Chimbacalle, deux autres ont souffert des lésions lorsque les vitres d'un cybercafé se sont brisées et le dernier est tombé.

Le tremblement de terre dont l'épicentre a été situé à Puembo a été perceptible dans plusieurs provinces telles que Cotopaxi, Imbabura et Tungurahua.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/104673-un-seisme-dans-la-capitale-equatorienne-fait-6-blesses>



Radio Habana Cuba